

México, con interés en captar capital chino (El Financiero 12/11/14)

México, con interés en captar capital chino (El Financiero 12/11/14) ENVIADO SHANGHAI, China Eduardo Ortega eortega@elfinanciero.com.mx Miércoles, 12 de noviembre de 2014 El país tiene ambiciosos planes de infraestructura: Peña Nieto. Habrá un espectro más amplio de productos mexicanos disponibles. México está muy interesado en atraer inversiones chinas para crear más empleos y nuevos proyectos de infraestructura, declaró el presidente Enrique Peña Nieto. En una entrevista que concedió al diario Economic Daily, dijo que México ofrece una vasta gama de oportunidades de inversión debido a la posición del país en la economía global y su red de tratados comerciales, así como por su agenda de reformas y su plan de infraestructura nacional a gran escala. El mandatario mexicano señaló que aunado al Grupo de Negocios de Primer Nivel, acordó con el presidente Xi Jinping la creación de un Grupo de Trabajo de Alto Nivel sobre Inversión. Destacó que su primera reunión plenaria tuvo lugar en México, el pasado mes de agosto, bajo la dirección del secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, y el presidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China, Xu Shaoshi. Explicó que su objetivo es identificar y promover proyectos de inversión específicos. "El grupo ha trabajado en la configuración de un Fondo de Inversión Bilateral y otros ambiciosos programas de infraestructura e industriales", dijo. Pese a la revocación para la construcción del tren México-Querétaro al consorcio chino Railway Construction Corporation, el mandatario aseveró que México y China han fortalecido el diálogo político y la confianza mutua. En ese sentido, destacó que con su visita al país asiático, se realizará su cuarto encuentro bilateral con Xi Jinping en menos de dos años para definir las áreas y rubros para un mayor compromiso y cooperación. "Compartimos la voluntad de continuar nuestra labor conjunta para satisfacer el potencial de los lazos bilaterales para el bienestar de nuestras sociedades", dijo en la entrevista. De acuerdo con el Ejecutivo, China es el segundo mayor socio comercial de México y se encuentra entre los primeros cuatro destinos para sus exportaciones, razón por la cual -agregó- estamos interesados en ofrecer un espectro más amplio de productos mexicanos a más consumidores chinos. En 2013, sesenta mil turistas chinos visitaron México, lo que representa un aumento de 27 por ciento frente al año anterior. "Esta es la razón por la que el turismo es un punto clave en la agenda para fortalecer nuestra cooperación económica. Para lograr este objetivo, el Sr. Xi y yo nos hemos comprometido a trabajar de la mano para aumentar el flujo de turistas en ambas direcciones: de China a México y de México a China." Peña Nieto expresó su reconocimiento en el proceso de reforma que ha emprendido China en la actualidad. Particularmente, dijo, el sorprendente crecimiento económico de China, basado en el alto nivel de inversión y una sólida plataforma de exportaciones, así como la reciente estrategia de fortalecimiento del mercado interno. El mandatario mexicano destacó la importancia del país asiático para ofrecer mejores condiciones para un consumo local más dinámico, junto con el aumento en la participación de empresas locales en el comercio internacional.